

さざなみ

小松市立向本折小学校
学校だより
令和6年 4月25日
校長 中出 安彦

新しい学年がはじまり、早 1 カ月が過ぎようとしています。新しい教室や先生にも慣れてきて、どのクラスも落ち着いた雰囲気です。これから大きな連休もありますが、生活リズムを崩さないようにご家庭でも気をつけていただき、5月も元気な姿で登校してほしいと思います。よろしくお願いします。

授業参観・学級懇談会 ありがとうございます

4月19日(金)、授業参観、学級懇談会を実施いたしました。たいへん多くの方の参加をいただき、ありがとうございます。お子さんの様子はいかがだったでしょうか。1年生にとっては、初めての授業参観ということで、朝から緊張気味だったようですが、おうちの方々に見守られながら、終始楽しそうに授業ができていたようです。2年生から6年生も新しい学年になって、一つ成長した姿をお見せできたのではないかと思います。また、今後とも気になることがありましたら、いつでも学校にご連絡ください。

前期児童会・学級会役員の任命式がありました

16日(水)に前期児童会の任命式を行いました。代表して企画委員長が任命書を受け取り、各委員長と各クラスの学級役員が全校児童の前で意気込みを話してくれました。低学年の児童もしっかりと話を聞いていました。笑顔あふれる活発な児童会、学級会になるように、おうちの方からも応援をお願いします。

運動会の開催について

本年度は、育友会理事会でも相談の上、下記のような理由により、平日開催【10月8日(火)】としました。ご理解の上、ご協力をお願いします。

- 地域の行事や子どもたちが所属している各種団体（スポーツや習い事など）、ご家庭の休日行事に負担をかけることなく、開催日を決定できる。
- 感染症や熱中症の心配等による延期になっても、日程変更が比較的容易である。また、急な変更となっても通常の授業を行うことができる。
- 給食があるので、保護者は弁当負担がない。延期でも「給食あり」が基本。
- 保護者は代休日(平日)の「児童だけ」の対応を準備しなくてよい。学童保育も通常通り。
- 休日に登校を行うなどの日程変更が苦手な児童にとっては、開催がスムーズである。
- 延期になっても、間に休みが入らないので子どもたちは練習の成果を発揮しやすい。

※年間行事予定を更新しました。最新の情報は、学校ホームページをご覧ください。

